



## China destaca diálogo constructivo con India sobre disputa fronteriza

### Description

(Beijing) La Cancillería afirmó hoy que el diálogo entre representantes especiales de China e India sobre la cuestión fronteriza es un canal constructivo para avanzar en la estabilidad bilateral.

La portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores, Mao Ning, respondió a una consulta sobre las perspectivas de solución del diferendo limítrofe tras la visita del canciller chino, Wang Yi, a aquella nación vecina y la celebración del 24 encuentro de representantes especiales.

La vocero recordó que en octubre del año pasado, el presidente chino Xi Jinping y el primer ministro indio, Narendra Modi, sostuvieron una reunión exitosa en Kazán, que marcó una hoja de ruta para la mejora y el desarrollo de las relaciones bilaterales.

De acuerdo con Mao, China aprovechará la visita de Wang Yi para impulsar la implementación de los consensos alcanzados por los líderes de ambos países, mantener los contactos de alto nivel, fortalecer la confianza política y la cooperación práctica, y gestionar adecuadamente las diferencias.

El mecanismo de representantes especiales es el canal de alto nivel para las negociaciones fronterizas entre las dos naciones.

El 23 encuentro, celebrado en Beijing en diciembre de 2024, logró avances en temas clave como la delimitación territorial, el control fronterizo, el fortalecimiento institucional y la cooperación transfronteriza.

Desde entonces, ambas partes han mantenido la comunicación diplomática y avanzado en la aplicación de esos acuerdos.

Mao destacó que China espera profundizar el diálogo sobre estos temas con una actitud positiva y constructiva, con el fin de preservar una paz y tranquilidad sostenibles en la región fronteriza.

El Maipo/PL

**Date Created**

Agosto 2025